



補正予算を修正可決しました

議案名

令和2年度笠岡市一般会計補正予算
(第7号)

令和2年度笠岡市一般会計補正予算
(第8号)

第8号は第7号が修正となつたため、金額の整合性を図るために修正となりました。



なんの予算を修正したの？



次の事業の予算（総額683万円）を削除しました。

事業名	予算額
①本庁周辺駐車場改修事業	128万円
②中山間地農業ルネッサンス推進事業	200万円
③ラジコン草刈機導入事業	355万円



なぜ修正したの？



主な執行部からの説明と、委員の意見は次のとおりです。



①本庁周辺駐車場改修事業

本庁正面、南側駐車場の一般駐車場のうち8区画を高齢者・妊婦・身体に負担のある方のための「思いやりゾーン」としての駐車場を整備する。

優先駐車場であって専用駐車場ではないので、駐車の制限をするものではない。本庁周辺の駐車場については、配慮の必要な方に利用していただくという意識を持っていただくためのものである。



現在、本庁舎正面及び南側に各1台分の障がい者専用駐車場のほかに16台分の一般駐車場があります。

本庁舎の入口に近い駐車場のうち正面側に2台分、南側に6台分、あわせて8台分の「思いやりゾーン」の駐車場を確保するこの改修によって、一般駐車場は残り半分の8台となります。

6月補正予算では一般駐車場16台分すべてが「思いやりゾーン」となるため、大きな荷物の搬入搬出を伴う業務用車両等は、本庁入口周辺への駐車ができなくなるとして削除した経緯がありました。



◇16区画から半分になったとはいえ、思いやりゾーンという優先駐車場となると一般車両での来庁者及び業者は駐車しにくくなる。支障はないのか。

◇本庁周辺の一般駐車場が減ることで、かえって路上駐車する状況にならないのか。

◇現在の駐車場の利用状況をアンケート等でリサーチし、市民の要望や実情の把握を行わないのか。

◇本庁正面側の駐車場は駐車しにくい。また、バスの停留所もあり駐車場への出入りが難しい。その対策が必要ではないか。

◇庁舎入口までの屋根を設置するとか、駐車するスペースをもう少し広くし、停めやすくするということが思いやりだと思うが、どうか。

◇今後は、電子申請等により直接来庁しなくても手続き等ができるようにし、来庁することの負担を軽減していくべきである。

◇現在の本庁舎周辺は手狭であり、庁舎建て替えの問題もあるので、駐車場だけでなく、庁舎全体を検討する計画の中で考えていく必要があるのではないか。

◇コロナ禍ということもあり、今すぐ計画できないのであればもう少し検討してからでも良いのではないか。